

令和4年7月14日

No.411

地区
だより

じゅうおう

十王地区
コミュニティセンター

TEL 0238-85-2102

FAX 0238-85-2122

紅花まつり開催中

7月2日（土・半夏生）から第27回白鷹紅花まつりが開催されています。山峡紅の里では、満開の紅花が訪れた方々の目を楽しませています。7月17日（日）には山峡紅マルシェを開催します。久しぶりにイベントが開催できることを楽しみに、感染症対策を行い実施しますので、ぜひ皆さんでご来場ください。



すこやか安心地域づくり推進事業
十王地区福祉活性化プランを策定します

栗の花の元気さを感じていたら、異例の早さで梅雨が明けてしまいました。小学生の頃の夏休みのお天気調べでは、30度どまりだったようになりますが、今は40度でも驚かず？？大きな変化です。

昨年は朝の紅花摘みを楽しくやっていたのですが、亜鉛不足で体調を崩してしまいました。今年は畑作業中の大汗に気を付けながら、開花の3週間程、地域の方や部会の方のご協力をいただきながら花摘みと紅餅作りを進めてまいります。

休みの日は紅花からはなれて、今後の定住に向けての情報を集めるようにしています。過日は、古民家見学を兼ね、地域の方の案内黒鷗方面に行つてきました。奥まつた場所を勝手にイメージしていましたが流れ、温泉があり、立派なお寺もありました。ちょうど住職の方がいらして、大変丁寧にお寺の内部を案内して下さいました。酒田方面に抜けるかつての山道など、歴史的な説明もして下さいました。地域の方がわざわざ声をかけて誘つて下さり、とても有難いです。3年目の今頃になつてやつと白鷗町探検です。

昨年からスタートした「十王バトンリサイクル」は、現在も継続中です。が、ご利用が少なく、すでに「あげます・ください」登録者の方にはずっと連絡待ちして頂いている状態です。申し訳ありません。



人と人とのつながりや地域の絆を大切に、十王地区に住む誰もがいきいきと暮らせる地域をめざして、町と十王地区自治振興会が連携し、地域課題の解決に向けた仕組み作りに取り組みます。

NPO法人きらりよしじまネットワーク高橋由和事務局長を講師に、十王区、コミニセン運営委員、健康福祉部会、地域防災部会、民生児童委員、子ども育成会、健康づくり推進委員、小中学校PTAの代表者で構成される28名の委員が「高齢者支援」「子育て支援」「健康いきがいづくり」の3つのテーマで検討会を行い、十王地区福祉活性化プランを策定します。

6月28日に第1回目の会議を行い、人口減少、超高齢化でどのような困りごとが出てくるか、グループごとに意見を出し合いました。これをもとに、今後作業部会、全体会、現地研修等を行い、年内にプランをまとめ、1月に成果発表会を行う予定です。

放課後子ども教室
サイエンススイーツづくり



十王地区自主防災会総会

6月22日、十王地区自主防災会の総会が開催されました。頻発する自然災害への対策として、自主防災会は昨年度より組織を改変し地区での協力体制強化を行っています。総会では平常時と非常時の活動内容についてと、昨年度感染症拡大防止のため中止となつた防災訓練を3・9町内担当で9月4日に実施することを確認しました。また、避難所運営計画策定委員会が策定した避難所運営計画案について、その内容の協議及び承認がなされ、同計画を活かし迅速な対応に繋げるための共通理解を深めました。



6月11日、今年度一回目となる子ども教室「サイエンススイーツづくり」を開催しました。砂糖やゼリー、卵など、身近な材料に少し手を加えると、まるで理科の実験のように不思議な変化が起こります。クイズを交えながらお菓子の材料の性質を学び、最後はそれを応用して、10分でできる簡単スポンジケーキを作りに挑戦しました。上手にふわふわのスポンジケーキを完成させた子どもたちは、「家でも作つてみる」「実験楽しかつた」といって、嬉しそうにケーキを持ち帰りました。

パークゴルフ大会



よつばこども園避難訓練

6月29日、よつばこども園で避難訓練が行われました。訓練ではこども園から救護協力の依頼を電話で受けたのち、園に職員が駆けつけ避難誘導に協力するといった非常時の動きを確認しました。救護協力員として十王コミセンの他、ホンダカーズ白鷹店、山栄測量設計の社員の方も参加され、地域の協力者として園児たちの前での自己紹介も行いました。また、今回は園児たちが上履きのまま園庭に逃げる訓練が行われましたが、みんな騒がず上手に避難が出来ており、万が一の場合にも、落ち着いて行動が出来るよう園の先生たちと約束していました。

スポーツ振興会主催のパークゴルフ大会が開催されました。町内対抗戦で、子どもからベテランまで約50名が3年ぶりのスポーツイベントを楽しみました。

【大会の結果】

優勝 1町内	準優勝 10町内	第3位 7町内
ベストスコア賞	6町内	梅津一久さん
優秀選手賞	松野佐久さん	守谷よつさん
	安達健斗さん	奥山英俊さん
	海老名裕之さん	山口正夫さん
ニアピン賞	小林信一さん	小関正一さん
平 啓次さん		



**お申し込み・お問合わせは
十王地区コミュニティセンター TEL 85-2102**

第27回白鷹紅花まつり

期間 7月24日（日）まで
場所 山峡紅の里、町内各紅花畠ほか
内容 紅花染め着物展示、川柳コンテスト、切り花販売、数量限定来場者プレゼント ほか

7/17(日)10:00～15:00

「山峡紅マルシェ」を開催します！

ハンドメイドワークショップ多数、キッチンカーもやって来ます！ぜひご来場ください。（入場無料）



十王ファーマーズ水曜市が始まります

～十王の畠から旬の野菜を食卓へ～

地産地消、鮮度バツグン！生産者の顔が見える、とれたて野菜の直売です。元気に夏を乗り切るためにも、旬の地元産野菜がおすすめです。ぜひ、フレッシュでおいしい十王野菜をお買い求めください♪

◆主催 十王ファーマーズ

◆後援 十王地区コミュニティセンター

◆日時 7月20日（水）午後1時～3時

以降毎週水曜日同時間帯に行います。

◆場所 山峡紅の里

※一緒に水曜市を盛り上げてくれる生産者の方を募集しています。出店希望の方は山峡紅の里へご連絡ください。TEL85-2102



おしらせ

- *十王はなまる塾では小学3,4年生対象の夏休み特別講座を開催します。学校を通してチラシを配布しますのでご覧ください。
- *8月15日（月）8月16日（火）
山峡紅の里休館です。

産業環境部会 枝豆販売のお知らせ

今年も産業環境部会メンバーで育てた枝豆の販売をいたします。お盆に向けて美味しい枝豆はいかがでしょうか。ぜひこの機会にお買い求めください。

◆日にち 8月12日（金）

◆時間 午前10時から

◆場所 山峡紅の里駐車場

◆販売物 枝豆（湯上り娘）

豆は枝についたまま、束での販売になります。今後の天候などにより、販売状況が変わることもありますのでご了承ください。

白鷹駐在所からのお知らせ

夏休みは危険がいっぱい！？

少年の非行や犯罪を防ぐために

夏は子ども達の気も緩みがちになり、夜遅くまで出歩いたり、お酒やタバコに手を出したりと、非行の兆しが出やすい時期であり、さらに犯罪被害に遭う危険性が高くなる時期でもあります。また、インターネット利用をきっかけに、非行に走ったり犯罪被害に遭うケースも起きています。

●子供のインターネット利用に関心を

●うちの子は大丈夫と思わず、気配りを

●子供の外出、帰宅時間を把握

●夏休みを利用して、

何でも話せる雰囲気

づくりを



長井警察署 TEL 84-0110
白鷹東駐在所 TEL 85-2046